

## Inauguration d'un label touristique



Pendant les discours avec Stéphane Loda et Vincent Garel Crédits : CS66

C'est l'un des points forts du festival de la mer avec l'obtention d'un label. Le maire de Canet-en-Roussillon Stéphane Loda va nous parler du dynamisme de Canet avec l'aquarium, **en compagnie du Président du Comité Régional du Tourisme et des Loisirs d'Occitanie, Vincent Garel**. Un maire qui donne le ton pour dire que cette plaque est forte de symboles. Il a pu ainsi remercier Vincent Garel pour être à l'origine de l'obtention du label « Qualité tourisme Occitanie Sud de France » avec quelques autres aussi. Loda nous dit, « C'est un moment important pour l'aquarium Oniria qui, en à peine deux ans, a accueilli plus de 300 000 visiteurs. C'est le premier dans la catégorie des établissements payant dans le département. C'est la reconnaissance d'un outil touristique pour le territoire, mais également pour son accueil ». Il en a profité « pour remercier l'équipe d'Oniria pour tout son travail pour un tourisme de loisir. À savoir que 50 % de la visite de l'aquarium sont faites en été, cela signifie que pendant les 9 autres mois, on accueille l'autre moitié des visiteurs. C'est une volonté politique de faire un tourisme des 4 saisons. » Avant de conclure sur l'importance d'être dans un réseau régional et départemental. Vincent Garel a pu nous expliquer la démarche à suivre pour obtenir ce label, loin d'être facile. Il a souligné qu'il faut la qualité du service. Et de dire « Si vous faites venir un touriste au mois d'octobre et que tout est fermé, il ne reviendra pas deux fois, ni en octobre, ni en juillet ou en août ». « Il a pu dire que le nombre de nuitées est en hausse malgré l'inflation, les voyageurs restent moins longtemps mais partent plus souvent. » Et de terminer par : « avancez ensemble ! ».